

## Einladung zum Herbstputz am Straussee



Am 19.10.2024 um 10.00 Uhr an der Nordkurve ist unser Treffpunkt. Wer dabei sein möchte seine Stadt ein bisschen schöner zu machen ist herzlich eingeladen. Wir wollen die defekten Schutzzäune aus Holz am See reparieren und wo nötig erneuern. 400 gespendete Blumenzwiebeln warten auf ihre Einbringung und Sträucher müssen gesetzt werden. Ihr seht es gibt viel zu tun und wir brauchen dabei Eure Hilfe. Bitte Arbeitshandschuhe mitbringen. Wichtig wären auch Astscheren, Harke oder Spaten. Vielleicht hat auch Jemand eine Pflanzhilfe für Blumenzwiebeln. Wir freuen uns auf zahlreiche Helfer mit guter Laune und Tatkraft. Bei Teilnahme bitte Bescheid geben an die Arbeitsgruppe Straussee [sonja.zeymer@gmx.de](mailto:sonja.zeymer@gmx.de).

